



浅羽学園袋井市立浅羽北小学校学校だより

はばたけ

光と大地の子

3学期が始まりました！

2025年が始まりました。今年もよろしくお願いいたします。

冬休みが終わり、浅羽北小学校では、1月7日(火)より、3学期が始まっています。1年の中で一番短く、49日間しかない3学期ですが、1年のまとめと次年度への準備期間として、子供たちも全力で頑張っています！特に、6年生は、小学校生活の総まとめとして、卒業のその日まで、下級生の良いお手本であってほしいと思います。



保護者の皆様や地域の皆様も、温かく見守っていただきますよう、よろしくお願いいたします。

☆始業式 校長式辞☆ (一部省略)

今年の干支は知っていますね。へびですね。へびのことを「み」とも言います。へび年の人は、手を挙げてください。5・6年生にへび年生まれの人たちがいますね。へび年生まれの人の特徴を調べてみました。粘り強く、努力家で、思いやりがあって、頭の回転が早い人だそうです。へび年のみなさん、どうですか。終業式のお話した、自分の新年のめあては立てられたでしょうか。きっとそれぞれに、今年はこれを頑張りたいと思っていることがあると思います。



学校にもめあてがありますね。「気づき、考え、実行する」です。浅羽北小の子たちは、学校のめあてを意識しながら生活ができているなあと思っています。今日から最後の3学期なので、2学期までよりもさらに高いところを目指してほしいと思います。2学期よりも一段階段をのぼるために、こんなことを頑張してほしいなあと思っていることを話します。学習や生活の中で、自分で考えていますか。友達と考え合って、考えを深めていますか。考えるために、先生や友達の話を、よく聞いていますか。よく聞ける子は、優しい心や頑張る心を持っている子です。ふわふわ言葉をつかって、みんなと仲良くできていますか。友達にやさしくすれば、やさしさが返ってきます。みんなが気持ちよく過ごせます。みんなと一緒に何かをしていますか。「みんなで」というのが大事です。集会活動や体力アップコンテストなど、頑張っている子たちもいますね。心もからだも元気ですか。心が元気だと、身体も元気になるし、身体が元気だと、心も元気になります。心とからだはつながっているのです。自分のことだけではなくて、みんなのことを大事に考えられる人が増えていくと、浅羽北小がもっともっとみんなが笑顔になれる学校になると思います。

さあ、最後の3学期です。次の学年に向かう「進級」や、6年生にとっては「卒業」が近づいてきます。最後だから頑張れる、力を出し切れることって、きっとあると思います。

「終わりよければすべてよし」という言葉があります。最後の3学期をどんなふうに過ごせば良いのかをよおく考えて、みんなが「この仲間とこの先生とこのメンバーですごせてよかった」こんな気持ちになれたらいいなあ、心からそう願っています。



5. 6年生が、長縄記録会を行いました。

浅羽北小学校では、運動会が終わった後から、体力アップコンテスト(長縄跳び)に挑戦しています。特に熱が入っているのが、5, 6年生です。静岡県上位を目指し、昼休みや体育の時間を使って、日々練習に励んできました。

3学期に入り、記録の報告期限が迫る中、「最後の記録会」を合同で行いました。「ハイッ！ハイッ！」という大きな掛け声。一緒に跳んだ数を数える大きな声。どのチームも、最高記録樹立を目指し、下級生が応援に来る中、心を一つにして頑張りました！

最も跳んだのは、5年生のチームで、平均340回。記録も忘れずに入力しましたので、結果が楽しみです。こんな5, 6年生の姿を見た4年生以下も、今、長縄跳びに燃えています！！



【引き続きのお願い】 ボランティアの登録をお願いします。

浅羽北小学校では、教育活動のお手伝いをしていただけるボランティアを募集するとともに、これまでの名簿の見直しを行っています。御協力いただける方は、下の【登録方法】を御覧いただき、登録してください。なお、既に昨年度より御協力いただいている方も、名簿見直しのために、再登録をお願いします。

【登録方法】

◎Google フォームで必要な事項を御回答ください。

Google フォームには、右のQRコード、あるいは下記 URL より入ることができます。

<https://forms.gle/TFt83oHZnFfysrAKA>

